



LA NUIT DU DROIT

“Mon corps m'appartient-il ?”

Réflexion-débat sur la liberté de disposer de son corps

PROGRAMME

Jedi 3 octobre 2024

16h30-18h30 | Visite des lieux de justice (hôtel d'Aoust et Parlement de Flandres)

19h00-21h10 | Tables rondes-débats (faculté de droit de Douai)

19h00-19h15 : Mots de bienvenue

- Mme Valérie MUTELET, vice-doyenne de la faculté de droit de l'université d'Artois (en l'absence de la doyenne)
- Mme Geneviève VERLEY-CHEYNEL, présidente de la cour administrative d'appel de Douai
- M. Jean SEITHER, premier président de la cour d'appel de Douai
- M. Frédéric FEVRE, procureur général près la cour d'appel de Douai
- Me Alain COCKENPOT, bâtonnier du Barreau de Douai

19h15-20h05 : L'IVG : une liberté constitutionnelle

Table-ronde animée par Mme Prune DECOUX, chercheuse post-doctorante à l'université d'Artois, à laquelle participeront :

- Mme Zoé BORNE, juge des enfants au tribunal judiciaire de Douai
- Mme Caroline REGNIER, magistrate à la cour administrative d'appel de Douai
- Mme Hélène DUFULLER-VIALLE, maîtresse de conférences en histoire du droit à l'université d'Artois

20h10-21h00 : La liberté de mourir

Table-ronde animée par Mme Dorothee COUDEVILLE, magistrate au parquet général de la cour d'appel de Douai, à laquelle participeront :

- M. Vincent THULARD, magistrat à la cour administrative d'appel de Douai
- Mme Christine METZ, doctorante à l'université d'Artois
- Me Loïc LANCIAUX, avocat au barreau de Douai
- Dr Patrick HERTGEN, médecin urgentiste, expert auprès des juridictions

21h00-21h30 | **Pause / restauration** organisée sur place par une association

21h30-22h30 | **Concours d'éloquence** (faculté de droit de Douai)

Suis-je propriétaire de mon corps ?

Jury composé de :

- Mme Valérie MUTELET, vice-doyenne de la faculté de droit de l'université d'Artois ;
- Mme Geneviève VERLEY-CHEYNEL, présidente de la cour administrative d'appel de Douai ;
- Mme Marie-Pierre VIARD, première vice-président de la cour administrative d'appel de Douai ;
- M. Jean SEITHER, premier président de la cour d'appel de Douai ;
- M. Frédéric FEVRE, procureur général près la cour d'appel de Douai ;
- Me Alain COCKENPOT, bâtonnier du Barreau de Douai ;
- Me Alain REISENTHÉL, vice-bâtonnier du Barreau de Douai

Remise du prix du jury et du prix du public.

